

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait penelitian sebagai berikut:

Berdasarkan hasil pengujian secara parsial penelitian ini menunjukkan bahwa rasio profitabilitas yang diproyeksikan oleh *Net Profit Margin (X1)*, *Return On Asset (X2)*, *Return On Equity (X3)*, dan tata kelola perusahaan yang diproyeksikan oleh Dewan Komisaris (X4), Dewan Direksi (X5) masing-masing berpengaruh secara parsial terhadap kesehatan keuangan pada perusahaan sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022.

Berdasarkan hasil pengujian secara simultan penelitian ini menunjukkan bahwa rasio profitabilitas yang diproyeksikan oleh *Net Profit Margin (X1)*, *Return On Asset (X2)*, *Return On Equity (X3)*, dan tata kelola perusahaan yang diproyeksikan oleh Dewan Komisaris (X4), Dewan Direksi (X5) secara bersama-sama berpengaruh terhadap kesehatan keuangan pada perusahaan sektor

farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022

Berdasarkan hasil pengujian koefisien determinasi menunjukkan bahwa pengaruh *Net Profit Margin* (X1), *Return On Asset* (X2), *Return On Equity* (X3), Dewan Komisaris (X4), Dewan Direksi (X5) terhadap Kesehatan Keuangan (Y) sebesar 78.7%. Sedangkan sisanya $100\% - 78.7\% = 21.3\%$ dijelaskan oleh faktor yang tidak diteliti.

B. Saran

Beberapa saran dibawah ini dapat digunakan agar penelitian selanjutnya lebih baik.

- a. Bagi Perusahaan, dalam meningkatkan kinerja perusahaan sebaiknya memperhatikan variabel dan faktor-faktor yang berpengaruh secara signifikan terhadap kesehatan keuangan.
- b. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menggunakan sampel lain seperti perusahaan sektor lain selain perusahaan Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
- c. Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya menambahkan variabel atau rasio lain seperti *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Assets Ratio*, Komite Audit, Kepemilikan Institusional dan lainnya yang

mampu mempengaruhi kesehatan keuangan dan dimungkinkan memiliki pengaruh kuat terhadap laba dan menambahkan rentang waktu yang lebih panjang agar penelitian menjadi lebih baik.